



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

COMITÉ SUR LA PRÉVENTION DU SUICIDE

Les membres du comité se sont réunis les 18 et 26 septembre 2017, ainsi que les 6, 12 et 30 octobre 2017, afin de préparer une liste de recommandations qui a été remise à l'État-major pour une prise de décision. Tenant compte des derniers changements au sein de l'État-major et de la demande de complément d'information adressée au comité, nous travaillons toujours à l'élaboration du projet final qui sera présenté à la direction de la SQ d'ici la fin de mars. Deux autres rencontres du comité ont eu lieu, dont la dernière le 1^{er} mars dernier.

Soyez assurés que nous avons à cœur de bien faire les choses pour nos membres et la communauté policière au Québec.

Alphée Simard
Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles